

Viviendas Saludables

Escrito por Redacion

Miércoles, 20 de Abril de 2011 12:24 - Última actualización Miércoles, 20 de Abril de 2011 12:42

En un acto llevado a cabo en el coliseo de Gennie Bay de San Luis el gobernador Pedro Gallardo Forbes acompañado de Ana Cristina Noguera, representante de la Organización Panamericana de la Salud, se clausuró el programa de Vivienda Saludable, donde se vieron beneficiados 305 hogares.

Durante el acto fueron entregadas las certificaciones a la beneficiados en cuyas casas se intervino realizando reparaciones de baterías de baños, sistema de aguas residuales, lavamanos y lavaplatos.

En el proyecto de Vivienda Saludable participaron con su apoyo la Gobernación Departamental, Hábitat para la Humanidad y la Organización Panamericana de la Salud (OPS)